

E L D I A

## La CIOSL Hablará con Videla Sobre Sindicalistas Presos y Secuestros

**BUENOS AIRES, 22 de febrero (UPI).—** Llegó hoy a esta capital una delegación de sindicalistas extranjeros que se interesará ante las autoridades por la suerte de dos líderes gremiales secuestrados —Oscar Smith y Jorge Di Pascuale— y por la situación de gremialistas presos y de los sindicatos bajo intervención militar.

La delegación de doce miembros, encabezada por el presidente de la Confederación Internacional de Organizaciones Sindicales Libres (CIOSL), Otto Kernsten, fue recibida en el aeropuerto de Ezeiza por el interventor militar de la Confederación General del Trabajo (CGT), Comodoro Julio Porcille; funcionario del Ministerio de Trabajo y por dirigentes sindicales.

Integran la delegación los secretarios de las centrales obreras de México, Manuel

Camacho; Venezuela, Augusto Malave Villalba, y Colombia, Tulio Cuevas, así como el secretario general de la Organización Interamericana de Trabajadores (ORIT), Julio Echeverri.

El presidente de la central de trabajadores de Alemania Occidental, Martín Heiss, quien llegó ayer, también forma parte de la misión.

Kernsten dijo en Ezeiza que no tenía opinión formada sobre la situación argentina. "Para ello esperamos mantener reuniones con los sindicalistas y con las autoridades argentinas", señaló.

"Vengo a la Argentina para ver cuál es la situación de los gremialistas detenidos y para observar la aplicación de la libertad de agremiación sindical", dijo Kernsten.

Fuentes sindicales comentaron que habían puesto en

manos de los gremialistas extranjeros un "memorial secreto" con los puntos que más preocupan actualmente a los sectores laborales del país.

El memorial registra dos casos de secuestros. Uno es el de Oscar Smith, líder del sindicato de Luz y Fuerza que agrupa a unos 100 mil trabajadores de las empresas de electricidad ocurrido el 11 de febrero. Otro caso es el del secretario del Sindicato de Empleados de Farmacia, Jorge Di Pasquale, que data de principios de enero pasado.

La otra cuestión es la de un centenar de gremialistas presos, la mayoría de ellos sin proceso, aunque bajo cargos genéricos de haberse prestado al proceso de corrupción administrativa imperante durante la gestión del gobierno peronista de María Estela Martínez de Perón, derrocada por los militares el 24 de marzo de 1976.

EXCELSIOR

## Suben Transportes, Combustibles y Servicios Públicos en Argentina; la Inflación, del 400%

**BUENOS AIRES, 22 de febrero. (E. F. E.)—** Los precios de combustibles, servicios públicos y transportes aumentarán entre un 30 y 40 por ciento como mínimo en Argentina a partir de marzo próximo, trascendió hoy en medios oficiales.

Los aumentos regirán para la gasolina y otros combustibles desde el primero de ese mes, reveló una fuente de la Secretaría de Energía.

La misma fuente dijo que continuará el incremento mensual acumulativo automático para los servicios de gas y electricidad y se estudia reducir la tasa del 15 por ciento vigente en el último año.

Las tarifas telefónicas y de aguas corrientes aumentarán un 15 por ciento mensualmente.

Alzas del 30 al 40 por ciento como mínimo están previstos para los combustibles y los servicios de ferrocarriles, subterráneos (Metro), aureolíneas argentinas y correos y se aplicará en estos rubros un sistema de mayores reajustes trimestrales.

Los aumentos regirán también para los servicios de transportes de pasajeros y carga, se informó en la Secretaría Fiscal.

Los empresarios de esos servicios exigen un aumento del ciento por ciento en el precio del boleto mínimo.

### SUBIO 350% EL COSTO DE LA VIDA

El costo de la vida aumentó en Argentina durante 1976 en un 350 por ciento, según cifras oficiales, aunque estudios privados lo elevan al 400 por ciento ya que numerosos gastos reales no son computados en las estadísticas.

Al iniciarse 1977 el ministro de Economía José Martínez de Hoz, dijo que la inflación sería "sensiblemente menor" este año y esferas de ese Ministerio insinuaron una cifra no mayor al 115 por ciento.

Sin embargo, la inflación de un 14 por ciento registrada en enero último y los aumentos sucedidos en febrero crearon inquietud en altos círculos gubernativos y en medios económicos sobre el control de la inflación.

El consumidor argentino experimenta día a día sucesivos aumentos en todo tipo de artículos, ya sea alimentos, cigarrillos, indumentaria, alquileres, artículos del hogar, espectáculos, libros, discos y periódicos.

Desde el golpe de estado del 24 de marzo último los precios fueron liberados congelados los salarios y suspendidas las actividades gremiales.

El salario real cayó durante 1976 en un 50 por ciento y en un 70 por ciento desde junio de 1975 hasta diciembre último, índice que se elevó en los últimos dos meses, aseguran analistas económicos.